

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El arreglo de los patios amplía el espacio de la guardería municipal

El acondicionamiento y adaptación de los espacios interiores con el cerramiento y la instalación de césped artificial permite su utilización por los pequeños escolares

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha acometido el acondicionamiento de dos nuevos patios exteriores en la Escuela Municipal Infantil y atiende así la demanda de los responsables del centro para arreglarlos y que puedan ser utilizados por los niños, ya que se trata de dos espacios que hasta ahora no tenían ningún uso porque no se encontraban adaptados.

La obra, que ha tenido un coste mínimo para el servicio que va a dar de 4.126 euros, incluye la colocación de césped artificial, "lo que ha permitido poner en valor estas zonas y permitirá que los niños puedan disfrutar de un nuevo espacio de juegos, cubierto en invierno, gracias a los toldos con que cuenta, y abierto en verano cuando se retiren". De esta manera, su aprovechamiento permitirá ampliar los metros útiles del amplio centro educativo.

La Escuela Municipal Infantil tiene unas instalaciones "privilegiadas", como reconoce la concejala del área, Esther Casado. Actualmente cuenta con cinco aulas: la de bebés, para los niños de 4 meses a 1 año; dos de 1 a 2 años y otras dos de 2 a 3 años. En el centro educativo, los pequeños se encuentran separados por nivel madurativo en semes-



La concejala de Infancia, Esther Casado, muestra la reforma realizada en uno de los patios de la guardería. | EÑE

tres, de enero a junio y de julio a diciembre, una fórmula que facilita su adaptación, trabajo y evolución. Un método que está siendo un éxito y que permite que se les atienda en función de su nivel madurativo. Asimismo, dispone de otras instalaciones que la dotan de "un gran valor", como afirma la edil: "Cuenta con dos

aulas de siestas, una de psicomotricidad, una de usos múltiples, comedor y otra para actividades manipulativas, además de baño propio adaptado en cada aula".

Además, como valor añadido, ofrece el servicio de comedor, en el que se sirven comidas elaboradas en la propia cocina del centro y del que los pequeños pue-

den disfrutar de forma mensual o por días, en función de las necesidades de los padres.

Desde el Ayuntamiento ya se contempla la próxima creación de un huerto "en el que los niños podrán aprender cómo cuidar las plantas y sus frutos, en un espacio exterior que también carece de uso hasta ahora".

El Tragaluz acoge hasta el día 29 de marzo la muestra "En la tierra como en el cielo"

EÑE

La sala municipal de exposiciones de la localidad de Santa Marta de Tormes acoge hasta el próximo día 29 de marzo la exposición "En la tierra como en el cielo", de la artista María Reina.

La muestra es una recopilación de cerca de medio centenar de cuadros que incorporan dos formatos: grandes obras de dibujo digital y estampas de pequeño formato realizadas con grabado en relieve.

La intención de la artista es reflejar a través de esta diferenciación de formatos dos visiones diferentes de un mismo universo. Así, María Reina muestra en el apartado "Desde el cielo" una visión más amable y poética con las pequeñas estampas, mientras que para la parte denominada "En la tierra" utiliza cuadros de siete metros de ancho por 80 centímetros de largo para hacer referencia a la gran metáfora que supone el recorrido vital.

Dos visiones en las que el lado más amable y poético del universo da paso a una gran explosión con un cúmulo de estrellas, como un guño a las galaxias o constelaciones, que finaliza con la visión cenital de los recorridos del agua sobre la superficie de la tierra, asegura la autora.



Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes

Santa Marta de Tormes

unicef

Ciudades Amigas de la Infancia